Sri Lanka erhält Festtagskollekte

kfd Fehrbach erwartet das 100. Mitglied

Von PZ-Mitarbeiterin Maria-Luise Hehner

 Geprägt durch den christlichen Glauben sieht es die Frauengemeinschaft Fehrbach als eine ihre Aufgaben an, die Not der Menschen in aller Welt zu lindern. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung überreichte die erste Vorsitzende Doris Ruckdäschel zusammen mit der Kassenführerin Elisabeth Schwarz den Gegenwert der Kollekte aus dem Festgottesdienst anlässlich der Feier zum 20jährigen Bestehen in Form eines Spendenschecks in Höhe von 750 Euro an **Anneliese Woll.**

Die Frau aus Schauerberg, die Land und Leute in Sri Lanka seit 25 Jahren kennt und auch die Landessprache spricht, gründete zum Jahresbeginn einen Verein und sammelt seither Gelder für die Errichtung und Unterstützung eines Waisenhauses in Galle (Sri Lanka).

Grundstück ist gekauft, sanitäre Einrichtungen fehlen noch

Die Frauen der Vorstandschaft der kfd haben sich spontan entschlossen, den Erlös aus der Kollekte, den Dekan Paul Burger großzügig aufstockte, diesen Kindern zugute kommen zu lassen. Mittlerweile wurde in Galle ein Grundstück mit Aufbau gekauft, sanitäre Einrichtungen fehlen noch. Die Kosten für das Haus, in dem acht Kinder und zwei Betreuerinnen untergebracht werden können, belaufen sich auf etwa 30 000 Euro. Frau Woll wird den Spendenbetrag der kfd am Wochenende bei einer Reise ins Flutgebiet persönlich überbringen. Auf dem gekauften Areal ist der Bau eines zweiten Hauses geplant.

Überhaupt konnten aus den Erlösen von Veranstaltungen und Basaren der 99 Mitglieder



kfd Fehrbach sammelte im letzten Jahr 9 000 Euro Spenden

zählenden kfd im abgelaufenen Vereinsjahr wieder 20 soziale Projekte und Privatpersonen sowie öffentliche Einrichtungen in nah und fern mit Spenden von rund 9 000 Euro unterstützt werden. Dafür haben durchschnittlich 15 Frauen das ganze Jahr über handarbeitliche Kunstwerke gefertigt, gekocht und gebacken. Nach den beliebten Wollsocken, wertvollen Näharbeiten sowie filigranen Decken, war die Nachfrage wiederum groß. Gut besucht sind auch unverändert die von der kfd angebotenen Yoga- und Turnstunden. Auch der Jahreskalender für das zum 1.4. angelaufene Vereinsjahr ist wieder randvoll mit Vorträgen zu interessanten Themen in Sachen Gesundheit oder Recht.

Nicht zu kurz kommt aber auch das Frauenengagement in der Kirche. So gestaltet die Frauengemeinschaft eine Maiandacht – dieses Jahr am Sonntag, 8. Mai – Frauen- und Seniorengottesdienste, die St. Martins- und Adventsfeier. Auch wird die Ökumene im Rahmen einer alljährlichen gemeinsamen Feier am Weltgebetstag mit den Frauen aus der evangelischen Nachbargemeinde aktiv gelebt.